



#ELECCIONESMÁSGRANDES

ARRANCA PROCESO ENTRE RECLAMOS

CONVOCA EL INSTITUTO A
BUSCAR CONSENSOS Y
PRIVILEGIAR EL SENTIDO
DEMOCRÁTICO EN 2024

268

DÍAS FALTAN
PARA LA ELEC-
CIÓN DE 2024.

20

MIL CARGOS DE
ELECCIÓN POPU-
LAR A VOTAR.

RUTA 2024

ELIA CASTILLO

PAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Entre reclamos, el llamado a la unidad y afrontar los retos como la inseguridad, el Instituto Nacional Electoral (INE) arrancó el proceso electoral 2023-2024, que en un hecho histórico ya cuenta con dos mujeres como virtuales candidatas a la Presidencia, Xóchitl Gálvez por el Frente Amplio por México que conforman PAN, PRI y PRD y Claudia Sheinbaum por Morena, PT y PVEM.

En tanto, la consejera presidenta Guadalupe Taddei, llamó a los integrantes del Consejo General a privilegiar el interés de la ciudadanía antes que el propio, lo que evidenció la división en el INE.

PIDEN
RESPECTO

- 1 • La consejera Claudia Zavala llamó a conducirse legalmente.
- 2 • Este mensaje fue para a los partidos y actores políticos.
- 3 • Ayer venció el plazo para el registro de independientes.

"Convocar a mis compañeros consejeros a que por encima de todo pongamos el interés de las y los mexicanos sobre todo la búsqueda de los consensos para privilegiar el sentido democrático, porque el camino del acuerdo está siempre por encima de los intereses personales. Primero debe de estar el bien del país", dijo.

En tanto, la representación del PRD en el INE, Ángel Ávila, dijo que el reto es impedir la intervención del crimen organizado, pues acusó que se ha minimizado.

"El otro gran reto sin lugar a dudas para este INE y para las instituciones en su conjunto en el país es el reto del crimen organizado".

Mientras que la representación del PRI ante el INE será Alejandro Moreno, líder nacional del partido.

Además, ayer 20 personas se registraron como aspirantes independientes a la candidatura presidencial.

Entre ellos, el actor y productor Eduardo Verástegui, quien en entrevista se refirió a las virtuales candidatas de Morena, Claudia Sheinbaum, y del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, de quienes definió, son lo mismo y lo que requiere es un cambio. ●



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	9	08/09/2023	LEGISLATIVO



FOTO: CUARTOSCURO

PRINCIPIOS

• Los consejeros del Instituto Nacional Electoral llamaron a defender la paridad de género.